



過ごしやすい、さわやかな季節になりました。子ども達も青空の下、元気に園庭を走り回っています。ゴールデンウィークが終わると少し疲れが出て来る頃かもしれません。体調管理に注意しながら、今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。



## 毎日賑やか★すみれ組

すみれ組さんは、個性豊かで元気な子ども達がたくさん！自分を知ってほしくてアピールする子、まだ自分を出せなくてモジモジしている子もいますが、安心安全を第一に、一人一人の個性を大切に考えながら楽しく過ごしていきたいと思います。進級して生活のリズムも変わり、戸外にて体を動かす時間が増えました。戸外に出ると保育士や年長さんと一緒に鬼ごっこをしたり、虫探し、砂遊び、鉄棒やうんていにぶらさがったり・・・好きな遊びを十分に楽しんでいます。



## みんな仲良し♪



今年度は週1回、3～5歳児で縦割り保育(異年齢児保育)の活動を取り入れていきます。先日1回目を行うと興味津々な子ども達。各クラスに色々なあそびのコーナーを用意し、自由に行き来しながら好きな遊びを楽しみました。

縦割り保育の良さは子ども達の社会性や協調性が身に付くことです。お兄さんお姉さんと触れ合い、憧れの感情を持つようになったり、自分も同じようにやりたい！など興味を持ち、行動を真似しては、新しいことに挑戦する気持ちが生まれます。また、年下の子に対して、物事を教えたり、玩具を譲ったりといった思いやりの心が育ち、お世話をすることで頼られることの責任感や自尊心が芽生えるようにもなります。まだ始まったばかりですが、いろいろな遊びを取り入れながらたくさんのお友達と関わり、子ども達にとっても楽しみな時間になればいいなと思っています。



各部屋は、折り紙や塗り絵、パズルコーナー！



遊戯室は風船やボール、体を動かすコーナー！

